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令和元年９月９日 

 

 

五戸町議会第３０回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 括 尾 形 裕 之 １．人口減少について 町長は少子高齢化にともなう人口減

少問題にどのような対策を考えている

のか。その御高説をお聞かせ願いたい。 

   ２．三浦前町長の時に

検討するとしてい

たことについて 

(1) 地消地産条例（乾杯条例含む） 

(2) 手話条例 

(3) 合葬墓・樹木葬墓 

(4) ふるさと教育、地域学のツールの作 

 成 

など検討中とのことであったが、若宮新

町長はどのように考えているのか。 

   ３．「五戸のおんこち

ゃん」について 

「五戸のおんこちゃん」をポケモンＧ

Ｏのようにスマートフォンでゲットで

きるような仕掛けをつくってはどうか

と以前提案したが、その後どうなった

か。もし可能であれば、マンホールのデ

ザインをしてもらってもいいと思うが

いかがか。 

ところで、五戸町民の家の庭には、必

ずといっていいほどおんこの木が植え

てある。なぜおんこの木を町民は植える

ようになったのか。その理由と比率はい

かほどか。 

また、まちの木がいちい・おんこにな

ったのはなぜか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．農産物における鳥

獣被害の現状につ

いて 

農産物の収穫が本格化する秋を迎え、

鳥獣被害の情報を散見するようになっ

た。先日も浅田地区において、熊の捕獲

がなされ殺処分したとのことだが、熊以

外にも鳥獣被害があると思う。 

(1) 熊の被害を含めた農産物の被害届

は今年何件あったか。また、昨年は何

件あったか。 

(2) 被害届によって推定される被害額

はどれくらいか。 

(3) 鳥獣被害対策としてどのような対

策を行っているのか。 

(4) 近年ペットとして飼われていた獣

類が、飼い主の手を離れたことにより

野生化し、繁殖して農産物を荒らす被

害が見受けられる。このようなことを

未然に防ぐための対策は。 

   ２．自治会に対する補

助制度の実施状況

について 

 自治会に対する補助制度について伺

う。 

(1) 自治会に対する補助制度はいくつ

あるのか。 

(2) 自治会が所有している会館など、集

会施設に対する補助制度について、今

年度の申請は何件あったか。また、金

額はどれくらいか。 

(3) 街路灯、防犯灯の省エネルギー化の

補助制度や電気料金補助の実施状況

はどのようになっているか。 

(4) 自治会が行う、町道・農道の補修や

草刈りなど、燃料費補助の申請件数と

金額はどれくらいか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

    また、どの自治体も高齢化と構成人

数の減少が進み、作業負担が重い状況

となっているが、燃料費補助だけでな

く除草剤散布補助等は考えていない

か。 

   ３．県道２３３号線浅

水南部線の道路拡

幅について 

 県道２３３号線浅水南部線の道路拡

幅について地区の方々から次のような

意見があった。 

 この路線は、近くにある砂採取場（３

カ所）を往来するダンプカーが非常に多

く、歩行していて危険を感じる有様だ。 

 このような意見について、県道は県の

所管であるが、町から何らかのアクショ

ンを起こす必要があると考える。 

(1) 浅水下平地区の道幅が狭く、大型車

とすれ違う際に、非常に気を遣い、事

故を誘発する恐れが多いため拡幅の

要望をお願いしたい。 

(2) 県道に沿って歩道が整備されてい

るが歩道の幅が狭く、シニアカーの運

転にも気を遣うため、歩道拡幅の要望

をお願いしたい。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

髙 山 浩 司 １．選挙公約について (1) 第二期住宅用地造成事業で、町長は

具体的な候補地を考えているのか。 

(2) 企業誘致は、地域的にどの辺りまで

を対象にし、どのような形で誘致しよ

うと考えているのか。 

(3) 地元企業への支援としてどのよう

なことを考えているのか。 

   ２．沃川郡との姉妹都

市交流について 

(1) 本年８月に行われる予定であった

沃川郡との交流事業が、沃川郡側から

の一方的な申し出によって中止とな

ったが、その具体的な理由説明はあっ

たのか。 

(2) 今回の中止に関して、町長の考え

は。 

(3) 沃川郡との姉妹都市関係について、

解消も含めて検討するべきでは。 

   ３．映画「めぐみ」の

活用について 

(1) 平成３０年３月７日付けで、国から

各教育機関に対し、北朝鮮当局による

拉致問題に関する映像作品の活用促

進について依頼が出されているが、町

としてこの依頼文を受け取っている

のか。 

(2) 拉致被害者 横田めぐみさんの映

画「めぐみ」を教材として活用しては

どうか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

柏 田 匡 智 １．倉石牛肉まつりが

産業まつりの一部

として開催される

経緯について 

倉石牛肉まつりは、地域畜産物ブラン

ド化のために、生産者・販売関係機関・

自治体が協力し合ってきた歴史がある。

昨年までの開催内容から、どのような経

緯で産業まつりの一部となったのか質

問する。 

(1) 開催内容を変更するに至った最初

の発案内容・目的は。 

(2) 開催内容を変更するに至った話し

合いの経緯、それに対する生産者の意

見は。 

(3) 今後の町政における、「農業のまち」

として五戸ブランド確立を進める上

での役割は。 

   ２．学童クラブ冷房設

備設置について 

近年の猛暑により町内の小中学校に

冷房設備が設置されたが、夏休み期間中

も利用される学童クラブにおいて、今後

設置計画があるのか質問する。 

(1) 学童クラブの施設での熱中症対策

の現状は。 

(2) 今後の冷房設備設置計画は。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

５ 一 問
一 答 

川 村 浩 昭 １．五戸町の動向につ

いて 

 五戸町が大好きな町長に伺う。その理

由をいくつかお聞かせ下さい。 

   ２．防犯について  防犯カメラの設置状況について伺う。 

(1) 公共施設に付いているのか。 

(2) 通学路に付いているのか。 

(3) 付いていない場合、設置は考えてい

るのか。 

   ３．五戸町所有地（住

宅街又は沿道の空

き地）について 

 五戸町所有の空き地において、雑草が

生い茂っており、通行が不便で虫が湧い

て困るとの声がある。どのように対処し

ているのか伺う。 

(1) このような状態となっている国・

県・町所有の空き地は、何ヵ所あるか。 

(2) どのような対処をしているのか。 

   ４．五戸高校のその後

について 

県の決定だとしても、私は五戸高校廃

校を諦めきれないでいるが、町長は高校

生のこれからの行方・校舎・町内の中学

生の未来の行方をどのように考えてい

るか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


